

同窓会会報

発行：古藤 大喜



ごあいさつ

同窓会会長 古藤 大喜



対馬分教室の同窓生のみなさん、いかがお過ごしでしょうか。

今回、初めて会報を発行します。会報を見て、虹の原のことを思い出してもらいたいと思っています。

今年は参加者が集まらず、残念ながら同窓会を開催できませんでした。来年は、みんなで集まってお話をしましょう。

さくねんど どうそうかい
昨年度の同窓会 令和5年8月6日
「コロナ明け、久しぶりの開催」



昨年度は、久しぶりに同窓会を開催しました。

自己紹介をした後、最近頑張っていることなどについて話をしました。

そして、対馬分教室の開設から最近までの映像を見て、「懐かしい～」と盛り上がりました。また、改修工事が行われたので、みんなで新しい教室を見て回りました。最後に記念写真を撮り、楽しい同窓会になりました。



生徒会長にインタビュー

質問①：今の対馬分教室の雰囲気はどうですか？

とても明るい雰囲気、みんなが笑顔で過ごしています。



質問②：学校生活は楽しいですか？

とても楽しいです！

宿泊学習のカレー作りや文化祭が思い出に残っています。1月の持久走大会も頑張ります！



生徒会長
荒木 秀平さん

今年度の行事予定

1月3日(金)	二十歳を祝う会(対馬市)
3月3日(月)	同窓会入会式(学校)

※同窓生に関わる学校行事や市のイベントを記載しています。

お知らせ

来年度の同窓会は、8月3日(日)を予定しています。

ぜひご参加ください！！

※日程は、変更になる場合があります。詳細は、学校HPに掲載しますので、ご確認ください。